



Collège Armand Fallières...

Le projet de Développement Durable du collège de Mézin

La prévision d'effectifs pour la rentrée de septembre 2008 est très positive, entre 175 et 180 élèves sont attendus. Ce seraient des chiffres modestes pour d'autres collèges, mais ils sont exceptionnels et très encourageants pour le Mézinais. Ce collège, un des plus anciens de tout le Lot-et-Garonne (souvenons-nous du jeune Armand Fallières vers 1850 !) s'est étioilé comme la démographie locale. Effectifs au plus bas au début des années 1990 (moins de 130 élèves), menacé de fermeture, il a su alors réagir en imaginant une formule originale pour l'accueil et la scolarisation des jeunes du canton de MEZIN. C'est le concept « Sport Nature Environnement ».

Le Projet SNE. Des demi-journées entières (1 par semaine et par élève, toute l'année) sont consacrées aux APPN (Activités Physiques de Pleine Nature : VTT, course d'orientation, canoë kayak, équitation, tir à l'arc, golf, dériveur, etc.) en 6ème et en 5ème, puis par alternance avec des séquences consacrées à l'environnement (l'eau sous toutes ses formes d'utilisation dans le Mézinais et plus loin ; la forêt et la déforestation ; les énergies et l'habitat bio-climatique ; les déchets et leurs traitements...) pour les élèves de 4ème et 3ème ayant choisi l'option SNE. **Ce projet établi en 1993 et qui fonctionne depuis, fait du collège de Mézin un prototype du Grenelle de l'Environnement, adapté au monde scolaire !**

**S
u
s
c
r
i
t**